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平成２０年度第３回国立大学法人宮崎大学経営協議会議事要旨

日 時：平成２１年１月２９日（木） １４：２８～１６：２０

場 所：宮崎大学大会議室（事務局棟４階）

出席者 本 学：住吉学長、菅沼理事、碇理事、髙崎理事、松川理事

学外委員：本田委員、佐藤委員、田﨑委員、秦委員 （欠席：山﨑委員）

オブザーバー：岩切監事、木下監事、水光副学長、村岡副学長

列席者 川畑企画総務部長、南財務部長、奥村施設環境部長、古城戸学務部長、

水井学術研究協力部副部長、上村総務課長、米澤人事課長、羽生企画評価課長、

山口財務課長、中村監査室長、小野医学部総務課長 外

前回議事要旨の確認

学長から、前回議事要旨（案）【資料１】により確認があり、原案どおり承認された。

議題

１．勤務時間に関する人事院勧告の対応について

企画総務部長から、【資料２】により勤務時間に関する人事院勧告を受けての本学の対

応について、本学の現状、これまでの経緯、人件費への影響から検討した結果、休息時間

を廃止し、１２時から１３時の１時間を休憩時間とした上で、人事院勧告どおり勤務時間

を１５分短縮し、７時間４５分に改正したい旨説明があり、審議の結果、承認された。

２．自己啓発等休業制度の導入について

企画総務部長から、【資料３】により本学の職員に対し自己啓発及び国際協力の機会を

提供する事を目的とし、職員の自発的な大学等における修学又は国際貢献活動を可能とす

るために身分を保有しつつ、職務に従事しない休業制度を導入したい旨の説明があり、審

議の結果、原案どおり承認された。

３．診療に従事する教員等の手当の新設について

企画総務部長から、【資料４】により医学部附属病院において診療に従事する医師等を
対象にした診療従事手当等を新設して、医師の処遇改善並びに人材確保等を図りたい事、
また、併せて手当の新設に係る人件費への影響について説明があり、審議の結果、原案ど
おり承認された。

４．平成２１年度予算編成方針(案）について

財務部長から、【資料５－１】【資料５－２】【資料５－３】により平成２１年度予算編

成方針(案）について、前年度からの変更点について説明があり、審議の結果、原案どお

り承認された。

５．国立大学法人宮崎大学授業料その他の費用に関する規程の一部改正（案）について

財務部長から、【資料６】により平成２１年度入学生から授業料の前納徴収を取り止め

たいとして、前納制度を廃止した場合の予算上の影響、他大学の状況等について説明があ

り、これに伴い「国立大学法人宮崎大学授業料その他の費用に関する規程」の一部改正を

行う旨の説明があり、審議の結果、原案どおり承認された。

報告事項

１．非常勤職員（パートタイム職員）の雇用手続き等の見直しについて

企画総務部長から、【資料７】により事務系パートタイム職員の賃金単価及び雇用期間
の見直しについて報告があった。
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２．平成１９事業年度に係る業務実績（報告書）に関する改善を要する点等の状況調査結

果について

水光副学長から、【資料８】により前回本会議で報告があった平成１９事業年度にかか

る業務実績報告書のうち、改善を要する点の現在の改善状況について報告があった。

３．宮崎大学における広報戦略について

菅沼理事から、【資料９】により本学における広報戦略を策定した旨の報告があり、今

後さらに広報活動の促進に努めていきたい旨の発言があった。

４．平成２１年度政府予算(案）内示について

財務部長から、【資料１０】により平成２１年度予算予定額ベースの国立大学法人全体

の収支構造、本学の概算要求内示額について、続いて施設環境部長から、施設整備費補

助金等実施予定事業について報告があった。

５．平成２１年度設備更新計画について

財務部長から、【資料１１】により平成２１年度設備更新計画について報告があった。

６．平成２０年度予算(追加）について

施設環境部長から、【資料１２】により平成２０年度国立大学法人施設整備費補助金の

予算追加があった旨の報告があった。

７．入構整理料の徴収について

施設環境部長から、【資料１３】により前回本会議で報告があった入構整理料徴収に関

するその後の経過状況について報告があった。

８．「キャリア教育とキャリア支援」の方策について

碇理事から、【資料１４】により学生の実態に対応した教育の方策として、自己の個性

をしっかり把握し、社会を担う使命感をもって、主体的に自らの進路を選択する能力と

態度を育成する事を目的にしたキャリア教育を強化するために、「キャリア支援室」を設

置した旨の報告があった。

９．各学部の現状について

企画総務部長から、【資料１５】により各学部の現状について主な事項をとりまとめた
旨の説明があった。

その他

１．自由討議

医学部附属病院においての医師派遣などについて、種々意見交換が行われた。

次回経営協議会の開催について

次回の経営協議会については、今後の議題等を整理し、日程調整の上、３月頃を目途に開

催することとした。


